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Divulgação

Geral

Presidente do Patriota fala sobre eleições
Nesta quinta-feira (07), 

o apresentador do Jornal 
da Gazeta - edição do al-
moço, Thiago Mendes, 
conversou com o Presi-
dente do Patriota em Goi-
ás, Jorcelino Braga sobre 
as expectativas do partido 
para as eleições de 2022 e 
o cenário político atual. 

Segundo ele, no 
Brasil a máquina polí-
tica tem como objetivo 
eleger deputados. “Os 
partidos sobrevivem em 
construir chapas para 
eleger esses represen-
tantes”, afirma ele. Ain-
da mais, declara que a 
importância dos veícu-
los de comunicação nas 
eleições é de extrema 

IMPORTÂNCIA.
Além disso, citou a 

pré-candidatura de 
Gustavo Mendanha ao 
governo de Goiás. “O 
objetivo da campanha 
de Mendanha é para a 
população e declara seu 
voto ao atual presidente 
do Brasil, Jair Messias 

Bolsonaro”, relatou. 
Em questão finan-

ceira, o presidente do 
partido afirma que cam-
panhas políticas exigem 
grande quantia de dinhei-
ro e que Gustavo tem um 
planejamento de campa-
nha. “Ele planeja ganhar a 
campanha dentro de uma 
linha consciênte”.

Muitos outros assun-
tos foram abordados, 
para assistir à entrevista 
completa acesse o Gaze-
ta Play no Youtube. Con-
fira futuros convidados 
relevantes nas próximas 
edições do jornal da ga-
zeta - edição do almoço  
que acontece de segun-
da à sexta, 12:30 às 14:00.

GOIÁS

Na TecnoShow, Mendanha propõe 
investimentos no agronegócio  
Gustavo Mendanha acompanhado por sua esposa, Mayara, estava em uma 
comitiva com lideranças políticas de todo Estado

DA REDAÇÃO - A passagem 
do pré-candidato ao go-
verno de Goiás, Gustavo 
Mendanha (Patriota), 
pela TecnoShow Comigo 
foi marcada pelo diálogo 
com os produtores rurais 
sobre a força do agrone-
gócio e a necessidade de 
investimentos do Estado 
em rodovias, energia elé-
trica e redução do custo 
do diesel. A visita à feira 
nesta quinta-feira (7) foi 
a primeira agenda pú-
blica no interior após a 
filiação partidária. 

Gustavo Mendanha 
acompanhado por sua es-
posa, Mayara, estava em 
uma comitiva com lideran-
ças políticas de todo Esta-
do, entre elas, o ex-gover-
nador e deputado federal, 
Alcides Rodrigues (Patrio-
ta); o segundo colocado 
nas eleições para o executi-
vo - disputado pelo MDB- e 
pré-candidato a deputado 
federal, Osvaldo Fonseca 
(Patriota); o ex-prefeito de 
Rio Verde, Juraci Martins 
(PSD); o presidente do DC, 
Alexandre Magalhães; Gil-
mar Alves, ex-prefeito de 
Quirinópolis e pré-candi-
dato a deputado estadual; 
Eurípedes Pankão (Patrio-
ta), ex-prefeito de Acreúna; 
o pré-candidato a deputa-
do estadual, Enildo Cabral 
(Patriota); o cantor Cauã, 
que faz dupla sertaneja 
com o Cleber. Além deles, o 
prefeito de Aparecida, Vil-
mar Mariano (Patriota), os 
presidentes das Câmaras 
Legislativas de Aparecida e 
de Senador Canedo, André 
Fortaleza (MDB) e Carpe-
giane Silvestre - que saiu 
do DEM para se filiar ao 
Patriota- respectivamente, 
entre outros vereadores. 

As condições ruins da 
malha viária em Goiás, in-
cluindo as que passam por 
Rio Verde, foram criticadas 
pelo pré-candidato,  que 

citou dados de que mais 
de 65% das vias não es-
tão em bom estado. Ele 
justificou a necessidade 
de investimentos no agro-
negócio graças à força do 
setor, que é uma grande 
potência goiana e a nível 
nacional, é dono de uma 
fatia considerável do PIB. 

O presidente da Comigo, 
Antônio Chavaglia, ressal-
tou durante a visita do Gus-
tavo, o prejuízo por conta 
do alto valor do diesel, os 
problemas sofridos pela 
deficiência energética, e a 
importância de investir no 
agronegócio, que traz bons 
impactos para a economia. 

Chavaglia apontou 
ainda quais são as melho-
rias estruturais necessá-
rias para o evento da Tec-
noshow como a duplicação 
e manutenção da via. 

Além das conversas, 
Gustavo Mendanha visitou 
ainda os stands em expo-
sição. Essa edição da Tec-

noshow marca o retorno 
do evento desde o início da 
Pandemia. A expectativa 
é de que passem de 8 a 10 
mil pessoas por dia, com 
movimentação financeira 
na casa dos R$ 4 bilhões. 

65% DAS RODOVIAS 
NÃO ESTÃO EM 
BOAS CONDIÇÕES

Os dados da Confede-
ração Nacional de Trânsito 
(CNT) apresentados por 
Mendanha apontam que 
apenas 35% das rodovias 
goianas   boas condições, 
ou seja, 65% necessitam 
de melhorias.  A mesma 
pesquisa aponta que a má 
qualidade do pavimento 
da malha rodoviária em 
Goiás gera um consumo 
desnecessário de cerca de 
70 milhões de litros de die-
sel. Essa alta reflete direta-
mente no bolso dos con-
sumidores, uma vez que 
há um aumento de custo 
em cerca de 33,7%.

Divulgação

Prefeituras são premiadas por projetos 
de atenção primária à saúde

Foram divulgadas 
nesta quinta-feira (7) as 
prefeituras vencedoras 
do Prêmio APS Forte. O 
concurso, organizado pelo 
Ministério da Saúde, pre-
mia iniciativas de equipes 
e gestores voltadas a forta-
lecer a Atenção Primária à 
Saúde.

A divulgação dos ven-
cedores marcou também 
o Dia Mundial da Saúde. 
A data é comemorada 
em 7 de abril, quando 
foi criada a Organização 
Mundial da Saúde no ano 
de 1948. Em 2022, o tema 
da mobilização é Nosso 
planeta, nossa saúde.

Um dos vencedores 
é o projeto Intermedia-
dores Culturais, de Porto 
Alegre. Na capital gaú-
cha, imigrantes foram 
convidados para atuar 
como mediadores com o 
objetivo de auxiliar não 
somente na tradução 
para facilitar o diálogo 
entre equipes de saúde e 
estrangeiros como para 
funcionar como apoiado-
res na compreensão das 
diferentes culturas e no 
diálogo entre as pessoas.

Outro vencedor foi o 
município de Vitória. A 
capital capixaba desen-
volveu uma iniciativa para 
garantir atenção integral a 
idosos em instituições de 
longa permanência.  

Jaboatão dos Guara-
rapes (PE) levou também 

um prêmio com o projeto 
Conviver Mais. A iniciativa 
incluiu, no plano munici-
pal, ações de incentivo a 
atividades físicas regulares 
em espaços públicos du-
rante a pandemia.

A cidade pernambu-
cana de Vitória de Santo 
Antão foi contemplada 
com prêmio por um pro-
grama que ampliou saúde 
de moradores de comuni-
dades rurais. As equipes 
realizaram mapeamento 
de territórios e das neces-
sidades para buscar for-
mas de resposta a essas.

Os premiados foram 
selecionados entre 1.151 
experiências inscritas. Fo-
ram selecionadas 12 expe-
riências em quatro eixos: 
organização dos serviços 
de APS, integralidade e 
equidade, ação integral 
nos ciclos de vida e pro-

moção da saúde.
O ministro da Saúde, 

Marcelo Queiroga, lem-
brou que o Brasil criou o 
Sistema Único de Saúde 
como um dos mais com-
plexos sistemas de saúde 
do mundo. “Vamos conti-
nuar trabalhando para for-
talecer o SUS e cada vez dar 
mais acesso a uma saúde 
de qualidade”, declarou.

A representante da 
Organização Pan-Ame-
ricana da Saúde (Opas) 
no Brasil, Socorro Gross, 
destacou que o Brasil 
possui um Sistema Úni-
co de Saúde forte e com 
talentos. “Experiências 
mostram que há pessoas 
engajadas, apaixonadas 
pelo trabalho que fazem 
em um SUS grandioso e 
que mudam a vida das 
pessoas”, disse Gross.

JONAS VALENTE/ABR

JORNAL GAZETA
EDIÇÃO DO ALMOÇO

SAÚDE

Marcelo Camargo/Agência Brasil
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Silvano Vital

“Petulante e atrevido”, 
diz MP após 
advogada pedir que 
desista de oitiva 

Essas foram as palavras 
do promotor de Justiça Ed-
son Aparecido Cemensati 
ao criticar pedido da ad-
vogada Jéssica Manzano 
Corrêa para que o Ministé-
rio Público fosse intimado 
a desistir de oitiva.

Acontece que a teste-
munha não estava sendo 
encontrada e, ao pedir 
mais tempo para a diligên-
cia, membro do parquet 
ressaltou que, caso a dili-
gência restasse infrutífera, 
o Ministério Público - des-
de aquele momento - ma-
nifestava a desistência em 
relação à testemunha.

O caso se trata de 
ação penal de suposto 
cometimento de homi-
cídio qualificado por um 
morador de rua. 

MIGALHAS

STF tem dois votos para anular 
alteração no Fundo do Meio Ambiente

Justiça          Cidadania

n Braulio Duarte
braulio@ayresduarte.adv.br

Segundo ADPF 651, ao restringir o espaço de 
representação e participação da sociedade 
civil nas decisões acerca de políticas 
ambientais, reduziu o âmbito de proteção 
normativa do direito ao meio ambiente 

O plenário do STF 
realizou sessão de julga-
mentos. A pauta foi ini-
ciada com o julgamento 
da ADPF 651 que ques-
tiona o decreto 10.224/20, 
que, ao regulamentar a 
lei que institui o FNMA - 
Fundo Nacional do Meio 
Ambiente (lei 7.797/89), 
exclui a participação da 
sociedade civil do seu 
conselho deliberativo. A 
ministra Cármen Lúcia, 
relatora, entendeu as nor-
mas impugnadas configu-
ram ofensa ao princípio 
da vedação do retrocesso, 
pois diminuíram o nível 
de proteção suficiente ao 
meio ambiente. Para a mi-
nistra, é dever do Estado 
assegurar o direito funda-
mental ao meio ambiente 
exatamente no sentido de 
conjugá-lo com o da par-
ticipação popular.

A Rede Sustentabilida-

de ajuizou, no STF, ADPF 
651 contra o decreto pre-
sidencial 10.224/20, que 
promoveu alterações da 
composição do conselho 
deliberativo do FNMA  - 
Fundo Nacional do Meio 
Ambiente. Na ação, o par-
tido explicou que o conse-
lho deliberativo do FNMA 
era composto de 17 repre-
sentantes, o que garantia 
o controle social na exe-
cução de recursos públi-
cos destinados a projetos 
socioambientais em todo 
o território nacional. 

Sustentou, ainda, que a 
alteração promovida pelo 
decreto eliminou comple-
tamente do órgão a parti-
cipação de representan-
tes da sociedade civil que 
atuam na área ambiental, 
resultando em disparidade 
representativa em relação 
aos demais setores sociais 
representados. MIGALHAS

&&

GOIÁS

SEGURANÇA

GOIÂNIA

Investimento na construção 
de pontes na GO-334, entre 
Mozarlândia e Nova América

Polícia Civil prende grupo por 
golpes pelo WhatsApp 

Decreto atualiza tarifas do transporte 
por táxi, defasadas há seis anos

Estruturas sobre rios 
Taquaral e Tesouras vão 
interligar municípios do 
Norte goiano, integrando 
Vale do São Patrício ao 
Vale do Araguaia

DA REDAÇÃO  - O Governo de 
Goiás, por meio da Agên-
cia Goiana de Infraestrutu-
ra e Transportes (Goinfra), 
executa a construção de 
duas pontes de concreto 
armado na GO-334, rodo-
via que liga Mozarlândia a 
Nova América, com inves-
timentos e R$ 6,6 milhões. 
Ao vistoriar as obras na úl-
tima quarta-feira (06/04), 
o presidente da Goinfra, 
Pedro Sales, anunciou 
para agosto, a previsão de 
entrega. “São obras que 
caminham muito bem, 
que pegaram seu vigor e 
musculatura após o perío-
do de chuvas e que vão se 
intensificar daqui pra fren-

te”, afirmou.
A construção faz par-

te do Programa Goiás Em 
Movimento - Eixo Pontes. 
As pontes de 65,6 metros 
e de 80,6 metros de ex-
tensão estão localizadas 
sobre os Rios Taquaral e 
Tesouras, nos kms 94,97 e 
112,7, respectivamente. A 
parte da fundação já está 
executada. Na fase atual, 
os operários trabalham 
no escoramento, que dará 
sustentação e segurança 
às estruturas que serão im-
plantadas, em breve, com 
ferragem e concreto.

Prefeito de Nova Amé-
rica, Cleber Junio de Souza 
manifestou satisfação em 
ver que as pontes vão se 
tornar realidade. “É uma 
obra tão sonhada pela nos-
sa região, que interliga o 
Vale do São Patrício ao Vale 
do Araguaia. Agora vemos 
que realmente as estrutu-
ras vão ser construídas, o 
que vai melhorar a vida do 

cidadão”, contou.
Também presente à vis-

toria, o prefeito de Mozar-
lândia, Valter Aleixo, reco-
nheceu a importância do 
investimento do Governo 
de Goiás na região. “É uma 
parceria do Estado, e temos 
que agradecer muito. A in-
terligação das cidades por 
meio dessa ponte é funda-
mental para nós”, destacou.

As pontes são aguarda-
das há anos por moradores 
e produtores que trafegam 
pela região. A construção 
foi iniciada e paralisada 
em gestões anteriores. O 
marceneiro José Machado, 
morador de Mozarlândia, 
tem grandes expectativas 
com a conclusão das obras. 
“Tem mais de 20 anos que 
esperamos por isso. Graças 
a Deus, vai ser concluída 
e vai servir aos dois mu-
nicípios, Nova América e 
Mozarlândia”, comentou. 

COM INFORMAÇÕES 
DA GOINFRA

DA REDAÇÃO  - O prefeito Rogé-
rio Cruz assinou, na manhã 
desta quinta-feira (07/04), 
em evento no 6º andar do 
Paço Municipal, decreto 
que atualiza e fixa a tarifa do 
transporte individual dos tá-
xis na capital. De acordo com 
o texto, atualização se faz ne-
cessária em virtude do lapso 
temporal existente desde a 
última atualização dos valo-
res até a presente data, uma 
vez que a revisão ocorreu em 
agosto de 2015.

As tarifas passam a ser 
ajustadas em 20% sobre o 
valor atual, o que atende a 
demanda das entidades de 
classe da categoria, como 
renovação de frota a cada 
dez anos, custos de manu-
tenção e combustível. O de-
creto passa a valer a partir 
da data de publicação.

A tabela passa a vigorar 
com os seguintes valores: R$ 
4,99 por bandeirada; R$ 3,00 
por quilômetro rodado na 
Bandeira 1; R$ 3,75 por qui-
lômetro rodado na Bandeira 
2; R$ 25,00 por hora parada; 
R$ 2,40 por volume adicio-
nal transportado, assegura-
do ao usuário o transporte 
gratuito de uma mala e dois 
volumes de mão.

Durante a solenidade, 
Rogério Cruz exaltou o traba-
lho desempenhado pelos ta-
xistas na capital, “que requer 
muita responsabilidade no 

transporte de pessoas”. “Por 
isso, me sinto honrado em fa-
zer parte deste momento que 
traz motivação e dignidade a 
quem não rodava por falta de 
condições mediante tarifas já 
defasadas. Agora, podem sair 
às ruas motivados para ga-
rantir o sustento”, pontuou.

Cruz destacou um ponto 
específico, que diz respeito 
ao trabalho dos taxistas no 
período noturno. “A atuali-
zação da bandeira 2, que é 
aquela válida para rodar à 
noite, justifica muitas acusa-
ções, inclusive, de que os ta-
xistas não rodam no período 
noturno. Porém, isso se dava, 
justamente, pela defasagem 
nessa tarifa”, observou.

O prefeito ressaltou que 
o projeto de reajuste foi dis-

cutido em parceria entre pre-
feitura, Câmara Municipal e 
sindicatos da categoria. “São 
pontos que discutimos des-
de o final do ano, com muita 
responsabilidade, pois são 
profissionais que não têm 
suas tarifas atualizadas há 
seis anos”, ressaltou.

Cruz salientou, ainda, o 
papel de “divulgadores de 
nossa cidade, que homens 
e mulheres taxistas têm, 
tanto no transporte de tu-
ristas quanto moradores”. 
“Em especial neste momen-
to de retomada cultural e 
de eventos, o trabalho de-
sempenhado por vocês é de 
suma importância”, disse, 
ao se reportar aos taxistas 
presentes no evento.

COM INF. DA SECOM/GOIÂNIA

Presidente da Goinfra, Pedro Sales vistoria construção de pontes na GO-334, onde Governo de 
Goiás investe R$ 6,6 milhões: “Obras ganharam musculatura após o período chuvoso”

Polícia Civil de Goiás, 
em parceria com colegas 
de São Paulo, iniciou nesta 
terça-feira (5) as operações 
de combate a um grupo de 
estelionatários que aplica-
va golpes pelo WhatsApp. 
Ao todo, a ação cumpriu 41 
mandados de prisão, sendo 
28 em Goiás. Segundo a in-
vestigação, o grupo causou 
prejuízo estimado de mais 
de R$ 3 milhões para deze-
nas de vítimas.

A Operação 2 Faces con-

tou com a participação de 
300 policiais civis em qua-
tro estados da federação e 
teve início em Presidente 
Prudente (SP). Uma vítima 
procurou a polícia denun-
ciando ter perdido cerca de 
R$ 30 mil no golpe. Em en-
trevista à imprensa, o dele-
gado paulista Pablo França 
afirmou que a partir dessa 
primeira denúncia, a Polí-
cia Civil identificou outras 
cerca de 600 vítimas só em 
São Paulo.

O delegado Rilmo Braga, 
da PC goiana, afirmou que 
a operação mobilizou um 
grande efetivo da corpora-
ção em Goiás para prender 
os criminosos. Do grupo 
de 31 suspeitos, 28 esta-
vam atuando em escritório 
próprio em Goiânia. Eles 
responderão pelos crimes 
de estelionato eletrônico, 
falsidade ideológica, inte-
grar organização criminosa 
e lavagem de dinheiro.

ABC DIGITAL

Jucimar Sousa

Prefeito Rogério Cruz assina decreto que atualiza tarifas 
de táxi, defasadas há seis anos: “Profissionais já nem 
rodavam por falta de condições e, agora, terão motivação 
para sair às ruas e garantir seu sustento”
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n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. O Hospital Estadual Alberto Rassi (HGG), através do 

Governo de Goiás e Secretaria Estadual de Saúde, iniciou as 
obras da nova Unidade de Transplantes, cujas instalações vão 
contar com uma estrutura moderna, em uma área de 644 m²  
e que contará com 32 leitos, sendo 26 para pacientes com 
transplantes de rins, fígado e rim-pâncreas e outras 06 para 
transplantes de medula óssea.  A obra está orçada em R$ 2 mi-
lhões, com os recursos já repassados pela Secretaria de Saúde.

2. A nova unidade dará conforto e atendimento huma-
nizado aos pacientes do Sistema Único de Saúde (SUS), 
pois representa um grande avanço na saúde do Estado de 
Goiás, já que o HGG é referência nos serviços de transplantes 
renais e hepáticos. No ano de  2021,  o hospital realizou 114 
procedimentos, sendo 102 de rins e 12 de fígado. Desde a sua 
implantação, o serviço de transplantes renais do HGG já rea-
lizou mais de 600 procedimentos. Já o transplante de fígado 
começou em 2018, sendo a única unidade a fazer esse tipo de 
procedimento em Goiás.
Orquestra nas igrejas

Entre os dias 08 e 12 de abril, às igrejas de Pirenópolis rece-
bem o evento Orquestra nas Igrejas. Hoje, dia 08, às 20h30, a 
apresentação fica a cargo da Orquestra Filarmônica de Goiás, 
na Igreja Matriz. Já, amanhã, sábado 09, às 20h30, a Igreja do 
Carmo conta com a apresentação de Música de Câmara, com 
Mley Nascimento, Leila Ollaik e Lucas Nascimento. Já o Coral 
Nossa Senhora da Penha se apresenta na segunda-feira, dia 
11, às 20h30, na Igreja do Bonfim. Para fechar a programação, 
na terça, dia 12, é a vez do Coro e Orquestra Nossa Senhora do 
Rosário, às 20h30, na Igreja Matriz.

Vitrine

Johny Cândido 

NOVO SÓCIO - O 
advogado Gabriel Barto, 
especialista em Direito 
Imobiliário pela UCAM/
RJ, passa a integrar 
o time de sócios do 
escritório Dias & Amaral. 
Ele chega para suprir 
a demanda do Direito 
Condominial, área de 
conhecimento que já 
atua e domina. Ele é vice-
presidente da Comissão 
Especial de Direito 
Condominial da OAB/
GO, triênio 2022 a 2024

DE GOIÁS PARA O BRASIL AFORA - Na terça-feira (12), 
as estilistas goianas, 
Maísa Gouveia e 
Natália Gouveia 
apresentam a 
coleção de outono-
inverno “Glanz Fall 
Winter”,no famoso 
Copacabana Palace. 
A nova coleção traz 
conceitos como 
o revivalismo e o 
minimalismo, com 
muita cor e alegria, 
enaltecendo uma 
feminilidade única. 
As atrizes Simone 
Soares, Rafaela 

Sampaio, Juliana Sampaio, Lorena Payva e a escritora e 
ex-miss Maria Fernanda Braga serão as responsáveis por 
apresentar os looks na passarela do desfile

Graça Pires
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n VOCÊ SABIA? 
A banana é rica 
em vitamina B6, e 
também estimula 
a produção de 
serotonina.
n DOAÇÃO DE 
SANGUE – A 
Unimed Goiânia 
recebeu o 
‘Certificado de 
Empresa Parceira 
do Hemocentro’, em 
reconhecimento a 
ações de promoção 
da cultura de 
doação de sangue 
e plasma na 
população goiana.
n REGISTRO CIVIL 
- O 8° Encontro 
Goiano de Registro 
Civil Webinar, será 
realizado no sábado 
(09), das 13h às 19h, 
no K Hotel, de forma 
híbrida. O Encontro 
é chancelado pela 
Associação dos 
Registradores de 
Pessoas Naturais 
do Estado de Goiás 
(Arpen – GO).

Divulgação

6ª AGROSUDESTE

Reunião agiliza federalização 
das rodovias estaduais
Federalização visa facilitar o escoamento da produção agrícola entre 
estados vizinhos 

DA REDAÇÃO -  Em Brasília 
(DF), o governador Wander-
lei Barbosa reuniu-se com o 
ministro da Infraestrutura, 
Marcelo Sampaio Cunha, 
nesta quarta-feira, 6, com o 
objetivo de dar agilidade na 
federalização de trechos das 
rodovias estaduais. Na úl-
tima sexta-feira, 1° de abril, 
o governador Wanderlei 
Barbosa sancionou a Lei n° 
3.910, que autoriza trans-
ferir, ao domínio da União, 
trechos das rodovias esta-
duais, dentre elas, a TO-050 
e a TO-335, mais conhecida 
como Transcolinas.

A audiência no Minis-
tério foi articulada pelo de-
putado federal Vicentinho 
Júnior. Dentre os trechos das 
rodovias estaduais que estão 
autorizados está a TO-050, 
que liga Silvanópolis até Pal-
mas e é um dos trechos que 
está com o processo mais 
avançado para ser transfe-
rido ao Departamento Na-
cional de Infraestrutura de 
Transportes (Dnit). Todavia, 
a transferência só será efeti-
vada após assinatura do Ter-
mo de Transferência entre 
a Agência Tocantinense de 
Transporte e Obras (Ageto) 
e o Dnit. Após a assinatura 
do Termo, a TO-050 inte-
grará a BR-010.

O governador Wander-
lei Barbosa ressaltou que o 
Governo Tocantins traba-
lha em parceria com o Go-
verno Federal e irá ajudar 

inclusive com o aporte de 
recursos para que o Estado 
tenha rodovias melhores. 
“A nossa busca é federalizar 
os trechos mais estratégicos 
para escoação da produção 
agrícola do nosso Estado. O 
trecho de Silvanópolis e o 
de Aparecida do Rio Negro 
estão mais avançados. O Es-
tado é parceiro do Governo 
Federal e nós estamos tra-
balhando para fazer a obra, 
até mesmo aportando re-
cursos se for necessário. É 
um trabalho de via dupla, o 
Governo Federal ajudando 
o Estado e o Estado tam-
bém ajudando, porque nós 
queremos ter melhores 
rodovias. Vamos fazer um 
esforço para que seja con-
cretizada a recuperação 
desses trechos até o mês 
de julho”, destacou.

Na audiência com o 
ministro da Infraestrutura, 
Marcelo Sampaio, o gover-
nador Wanderlei Barbosa 
recebeu a garantia de má-
xima agilidade no processo 
de federalização da TO-050, 
que passará a ser BR-010. 
“Uma vez federalizada, o 
Estado do Tocantins fará  
um aporte financeiro ao 
Governo Federal para que 
utilizem os contratos vigen-
tes e procedam a imediata 
recuperação do trecho entre 
Porto Nacional e Silvanópo-
lis”, acrescentou.

O presidente da Ageto, 
Márcio Pinheiro, adiantou 

que será firmado um con-
vênio entre o Ministério da 
Infraestrutura e o Gover-
no do Tocantins para um 
recapeamento provisório, 
até o Dnit realizar a recu-
peração definitiva da BR-
010. “O Ministro solicitou ao 
Governador que se fizesse 
um convênio com o Dnit, 
para que o Estado faça um 
recapeamento provisório 
com o intuito de melhorar 
o trecho, enquanto o Dnit 
capta recursos para fazer a 
recuperação definitiva. O 
Governador já se colocou à 
disposição para fazer esse 
convênio com o Governo 
Federal, ou seja, além de fe-
deralizar o trecho”, detalhou. 

Os demais trechos ci-
tados na Lei são: TO-336, 
trecho da Divisa TO/PA ao 
Entroncamento da TO-335 
em Couto Magalhães; TO-
335, trecho do Entronca-
mento da TO-164 (Juari) ao 
Entroncamento com a BR-
153 em Colinas do Tocan-
tins; TO-164, trecho do En-
troncamento da TO-335 ao 
Entroncamento da TO-335; 
TO-010, trecho do Entron-
camento da TO-335 ao En-
troncamento da TO-130, e 
a TO-130, trecho Entronca-
mento da TO-010 em Barra 
do Ouro ao Entroncamento 
da TO-425 no perímetro ur-
bano de Morro Grande. 
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REGISTRO CIVIL  -  A Associação dos Registradores de 
Pessoas Naturais 
do Estado de Goiás 
(Arpen – GO). traz 
a advogada Laura 
Porto, para abordar 
o tema Lei Geral 
de Proteção de 
Dados (LGPD), no 
8° Encontro Goiano 
de Registro Civil 
Webinar, no sábado 
(09). A convidada 
é professora e 
consultora jurídica 
especializada em 
Direito Digital, 
LGPD, Compliance 
e Extrajudicial 
|DPO EXIN, além 
de ser membro da 
Comissão Especial 
de Privacidade e 
Proteção de Dados 
OAB/SP
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De 1.481 alunos inscritos, 98 são pessoas atendidas pelas unidades 
socioassistenciais do GDF

RENOVADF 

DA REDAÇÃO - O Governo 
do Distrito Federal (GDF) 
lança hoje o 5º Ciclo B do 
RenovaDF, programa que 
garante a oferta de cur-
sos práticos de qualifica-
ção profissional, na área 
da construção civil. Os 
alunos inscritos recebem 
uma bolsa de um salário 
mínimo e aprendem o 
ofício na prática, em ati-
vidades de conservação 
do patrimônio público no 
âmbito do DF.

O evento contará com 
a presença da secretária de 
Desenvolvimento Social, 
Mayara Noronha Rocha,  

além do secretário de Tra-
balho, Thales Mendes, e 
outras autoridades.

Esta etapa do Renova-
DF marca a parceria entre 
as secretarias de Desen-
volvimento Social (Sedes) 
e do Trabalho (Setrab) 
com inclusão de 98 pes-
soas em situação de rua 
acompanhadas pelas uni-
dades do Centro de Refe-
rência Especializado de 
Assistência Social (Creas) 
e do Centro de Referência 
Especializado para Popu-
lação em Situação de Rua 
(Centro Pop). Além desse 
público, essa nova etapa 

do programa abriu vagas 
para 1.383 alunos.

Por meio do Renova-
DF, o aluno adquire novas 
habilidades laborais e se 
torna apto a atender as 
exigências do mercado de 
trabalho e atuar na higie-
nização e limpeza, manu-
tenção e recuperação dos 
equipamentos públicos no 
âmbito do Distrito Federal.

Os cursos, ministrados 
pelo Senai, serão integrados 
às atividades de conserva-
ção do patrimônio público.

COM INFORMAÇÕES 
DA SECRETARIA DE 

DESENVOLVIMENTO SOCIAL

Bruce Willis ‘sente uma sensação 
de alívio’ após revelar problemas de saúde

Novo ciclo do programa 
incluirá alunos em situação de rua

Divulgação/Setrab

APARECIDA DE GOIÂNIA

Avançam obras de construção 
do Eixo Leste-Oeste 5

As obras de implan-
tação do Eixo Leste-O-
este 5, que vai interligar 
o Buriti Sereno ao Anel 
Viário estão avançadas. 
Até o momento, cerca de 
10% do projeto já foi exe-
cutado com a constru-
ção das galerias pluviais 
e demais estruturas do 
sistema de drenagem.

Ao todo, serão pavi-
mentados 44 mil M² de 
pavimentação asfáltica, 
7,1 mil metros de meio-
-fio e ainda 17,7 mil m² 
de calçada. A expectativa 
da Secretaria de Infraes-
trutura (Seinfra) é de que 
as obras sejam entregues 
até o fim do ano.

As obras foram ini-
ciadas há pouco tem-
po e, neste momento, 
estamos implantando 
as galerias pluviais em 

dois pontos do projeto 
com seus dissipadores. 
Em seguida, vamos ini-
ciar a terraplanagem 
e depois o trabalho de 
pavimentação”, explica 
o superintendente de 
engenharia da Seinfra, 
Roberto Lemos.

A pavimentação dos 
3,5 quilômetros do Eixo 
Leste-Oeste 5, conforme 
informa a Seinfra, será 
iniciada quando dimi-
nuir a umidade no solo 
da região. “Chegamos 
praticamente ao fim do 
período chuvoso, mas o 
solo ainda está bastan-
te úmido. Precisamos 
aguardar alguns dias 
para dar início ao tra-
balho de preparação do 
terreno”, concluiu.

Com pista dupla, o 
eixo será alternativo 

rápida de deslocamen-
to entre o Setor Buriti 
Sereno e o Anel Viário, 
passando pelas aveni-
das Nossa Senhora de 
Fátima e 12 que cor-
respondem aos eixos 1 
e 2, respectivamente.

“É uma obra que foi 
lançada pelo ex-prefeito 
Gustavo Mendanha e, 
sem dúvida, a exemplo 
dos outros eixos vai me-
lhorar muito a mobili-
dade urbana em nossa 
cidade. Além disso, o 
asfalto representa qua-
lidade de vida, valoriza 
os imóveis e ainda aju-
da reduzir casos de do-
enças provocadas pela 
poeira”, diz o prefeito de 
Aparecida de Goiânia, 
Vilmar Mariano.

COM INFORMAÇÕES DE 
RODRIGO AUGUSTO

O RenovaDF oferece cursos práticos de qualificação profissional, na área da construção civil

Bruce Willis sente uma 
“sensação de alívio” depois 
de tornar público seus pro-
blemas de saúde.

O astro de Hollywood, 
de 67 anos, anunciou 
recentemente que esta-
va se afastando de sua 
carreira de ator após ser 
diagnosticado com afasia 
- condição que impede a 
capacidade de uma pes-
soa de falar e escrever - e 
ele sente que agora “tirou 
esse peso das costas”.

Uma fonte disse à ‘Us 
Weekly’: “Os membros 
mais próximos de seu cír-
culo íntimo estavam todos 
cientes de seu problema e 
estavam há algum tempo.”

O ator - que é casado 
com a modelo Emma He-
ming Willis - e sua família 
também ficaram comovi-
dos com a resposta do pú-
blico ao seu diagnóstico.

“Sua família está 
profundamente como-
vida com a pura de-
monstração de amor e 
apoio que receberam 
desde que comparti-
lharam a notícia.”

Enio Medeiros 

A família de Bruce - 
incluindo Emma e sua 
ex-esposa Demi Moore - 
anunciou recentemente 
sua condição por meio 
de um comunicado con-
junto no Instagram.

A declaração dizia: 
“Apoiadores incríveis de 
Bruce, como uma famí-
lia, queríamos compar-
tilhar que nosso amado 
Bruce está passando por 
alguns problemas de 
saúde e recentemente 
foi diagnosticado com 
afasia, o que está afe-
tando suas habilidades 
cognitivas. Como resul-
tado disso e com muita 
consideração, Bruce está 

se afastando da carreira 
que significou tanto para 
ele. Este é um momen-
to realmente desafiador 
para nossa família e esta-
mos muito gratos por seu 
amor, compaixão e apoio 
contínuos. Estamos pas-
sando por isso como uma 
unidade familiar forte e 
queremos informar seus 
fãs porque sabemos o 
quanto ele significa para 
vocês, assim como vo-
cês significam para ele. 
Como Bruce sempre diz, 
‘Viva’ e juntos planeja-
mos fazer exatamente 
isso. Com amor, Emma,   
Demi, Rumer, Scout, 
Tallulah, Mabel, Evelyn.”

LOCAÇÃO DE IMÓVEL DESTINADO À INSTALAÇÃO DE AGÊNCIA EM SILVÂNIA-GO

MINISTÉRIO DA 
ECONOMIA

A Caixa Econômica Federal torna pública sua pesquisa de mercado para compor estudos quanto à viabilidade na locação de 
imóvel pronto, em obra ou a construir localizado nos perímetros compreendidos pelas ruas Av Mário Ferreira, Rua Senador 
Canedo, e Rua 24 de Outubro, inclusive estas, bairro Centro; OU Praça Dr. Joaquim Felix; Praça Rui Barbosa; Praça do Rosário, 
bairro Centro; OU Av Dom Bosco, entre o início da Rua 24 de Outubro até a Rua 7/Rua Benedito Ramos Primo, bairro Centro e/ou 
Nossa Senhora de Fátima/Park Anchieta, no município Silvânia/GO. O imóvel deverá possuir documentação regularizada junto aos 
Órgãos públicos, ter idade aparente de até 10 (dez) anos, possuir área de aproximadamente 543m², preferencialmente em um único 
pavimento, com pé direito mínimo de 3,5m, com vão interno livre de colunas. Deverá possuir sanitários e área de estacionamento 
conforme exigências da Prefeitura local. No caso de imóvel a construir, a construção deverá obedecer a todas as normas e 
legislações aplicáveis. Os interessados deverão encaminhar carta de manifestação de interesse na possível locação e indicação 
do imóvel, contendo: 1) Endereço completo do imóvel, área construída em m² e dados para contato da oferta do imóvel; 2) Registro 
Geral de Imóveis (RGI) em nome do proponente; 3) Fotos do imóvel; 4) Planta baixa com área (se houver). Os documentos devem 
ser enviados através do e-mail ceogi04@caixa.gov.br e os documentos originais enviados via Sedex ou entregues no seguinte 
endereço: Rua das Marrecas, nº 20, 12º andar, Torre 3 Centro Rio de Janeiro/RJ, CEP: 20.031-120. Esclarecemos que a pesquisa 
de mercado ficará aberta ao recebimento de ofertas de imóveis até que se torne público o seu encerramento.

Sistema de drenagem está sendo construído para captar água das chuvas no Eixo 
Leste-Oeste 5
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EDITAL DE LEILÃO ON-LINE - IMÓVEL EM GOIÂNIA/GO
Acesse o site: leiloes.com.br e participe!

(51) 99537.5119 • Condições de Pagamento e Venda nos sites: banco.bradesco/leiloes e leiloes.com.br • imoveis@pestanaleiloes.com.br

Liliamar Pestana Gomes, Leiloeira Oficial, JUCISRS 168/00, faz saber, através do presente Edital, que devidamente autorizada pelo 
Banco Bradesco S/A., inscrito no CNPJ/MF sob nº 60.746.948/0001-12, promoverá, na forma da Lei 9.514/97, nas datas de 27/04/22 
(1º leilão) e 04/05/22 (2º leilão), ambas às 9h30, o leilão do seguinte lote: Lote 14 - Goiânia/GO. Bairro Feliz. Av. Laurício Pedro 
Rasmussem, s/n. Cond. Res. Alegria. Ap. 304-E (2º pav. da Tr. E/F – ALA E) c/ 1 vaga de garagem 134. Áreas priv. 53,01m² (ap.) e 
11,52m² (vaga) e fração ideal de 0,29091%. Mat. 41.470 do 3º RI local. Obs.: Denominação do logradouro, numeração predial, estes 
cadastrados na Prefeitura Municipal, e convenção de condomínio, pendentes de averbação no RI. Regularizações e encargos perante 
os órgãos competentes de eventual divergência da correta grafia da denominação do logradouro, correrão por conta do(a) 
comprador(a). O vendedor providenciará, sem prazo determinado, a baixa dos atos nºs AV.7, AV.8, AV.9, AV.10, R.11 (penhora) e 
AV.12 da precitada matrícula. Ocupado. (AF) Lance mínimo: 1º Leilão R$ 327.725,98. 2º Leilão R$ 145.200,00 (caso não seja 
arrematado no 1º leilão). COND. DE PGTO.: à vista, mais comissão de 5% à  Leiloeira. DA PARTICIPAÇÃO ON-LINE: mediante cadastro 
prévio no site da Leiloeira. OBS.: O Fiduciante possui direito de  preferência de compra, nos termos da lei.

INDÚSTRIA QUÍMICA DO ESTADO DE GOIAS S/A - IQUEGO
CNPJ: 01.541.283/0001-41

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam os Senhores acionistas convocados a se reunirem em Assembleia Geral 
Extraordinária, a realizar no dia 14 de abril de 2021, às 09 horas, na sede social da 
empresa, à Av. Anhanguera Nº 9827 – Bairro Ipiranga, CEP: 74.450-010 – Goiânia - 
Goiás, para deliberarem sobre as seguintes matérias:
1 – Eleição do Conselho de Administração;
2 – Outros assuntos de interesse da Sociedade.
Indústria Química do Estado de Goiás S/A – Iquego, aos 30 dias do mês de março de 
2022.

José Carlos dos Santos
Presidente do Conselho de Administração - Iquego

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Diretor-Presidente Interino da COMPANHIA DE URBANIZAÇÃO DE GOIÂNIA – COMURG, 
inscrita no CNPJ sob o nº. 00.418.160/0001-55, NIRE nº. 52 3 000007 00, com sede nesta 
capital, na Avenida Nazareno Roriz, nº 1.122, Setor Castelo Branco, convoca os acionistas 
para se reunirem na sede da Companhia em ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, 
conforme definições elencadas no Estatuto Social da COMURG, que se realizará no dia 13 
(treze) de abril de 2022, às 9h, para deliberarem as seguintes pautas:
1º Rerratificação da ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada no dia 15/10/2021, 
para fazer constar a correta qualificação (retificação) das empresas Companhia de 
Obras e Habitação do Município de Goiânia – COMOB e Companhia de Pavimentação do 
Município de Goiânia – COMPAV, ambas em liquidação;
2º Substituição do liquidante da empresa subsidiária Companhia de Obras e Habitação 
do Município de Goiânia - COMOB, em liquidação.

Goiânia, 04 de abril de 2022.
Alisson Silva Borges

Diretor-Presidente Interino da COMURG

COMPANHIA DE URBANIZAÇÃO DE GOIÂNIA

SPE Habitat Rio Verde III Empreendimentos Imobiliários Ltda,
CNPJ  nº.  36.987.854/0001-50,  torna  público  que  requereu  à
Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente  –  SEMMA,  a  licença  de
instalação para atividade de construção de edifício comercial, situada
na Avenida Presidente Vargas, s/n, Quadra 07, Lotes 01/07 e 10/14,
Bairro Odília, Rio Verde – GO.

IMPERIO TRUCKS INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, CNPJ/CPF n° 33.420.627/0001 –
50, torna público que está anexando as pendências na Secretária Municipal do
Meio  Ambiente  –  SEMMAreferente  a  Licença  Ambiental  Simplificada  Processo
2020042219 . Empresa localizada na Rua Ramiro Soares, Quadra AREA, Lote 02,
Número 300, Residencial Araguaia, CEP:75.383 – 256, Trindade – GO.

ESMERALDA AUTO CAR COMERCIO DE PECAS AUTOMOTIVAS LTDA – ME, CNPJ/CPF
n° 10.941.570/0001- 30 , torna público que está requerendo da Agência Municipal
do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a RENOVAÇÃO da Licença Ambiental de
Operação  71164812  para  a  seguinte  atividade:  DESMANCHE  DE  VEICULOS  -
Comércio  a  varejo  de  peças  e  acessórios  usados  para  veículos  automotores.
Empresa localizada na Avenida Consolação, Número 2301, Quadra 15, Lote 1 e 11,
Nossa Senhora de Fatima, Goiânia-GO CEP: 74.420-230.

Estado de Goiás

CÂMARA MUNICIPAL DE ANICUNS

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 003/2022

A Pregoeira da Câmara Municipal de Anicuns - GO, Sra.
Simone Luccete de Souza, no uso das atribuições que lhe são
conferidas por Lei, torna público, para o conhecimento dos
interessados, que a Equipe de Pregão, designada pela Portaria
nº 017 de 05 de janeiro de 2022, realizará licitação na
modalidade PREGÃO PRESENCIAL do tipo MENOR PREÇO
POR ITEM, que tem como objeto a Contratação de empresa
para aquisição de gêneros alimentícios, materiais de higiene e
limpeza e outros, conforme especificações constantes no
Anexo I, do Edital do Pregão em Epígrafe. Demais informações
e obtenção do edital pelo site oficial da Câmara Municipal de
Anicuns: http://www.camaraanicuns.go.gov.br/

ABERTURA: 27 de abril de 2022 às 09:00h.

Anicuns-GO, 07 de abril de 2022.

Simone Luccete de Souza

Pregoeira da Câmara Municipal de Anicuns
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resumo de novelas

Xande fica sem saber o 
que fazer. Mustafá não deixa 
que Noêmia vá para o bar de 
Jura para a comemoração. O 
traficante se recusa a libertar 
Mel até que Xande lhe traga 
o dinheiro. Leônidas fica per-
turbado quando vê Amália. 
Lobato percebe que Lucas 
tem medo de conhecer 
Leo O filho de Ranya na-

sce homem, para desgosto 
de Khadija. Beta aconselha 
Telminha a investir em Miro. 
Leônidas vai se consolar com 
Yvete. Escobar decide voltar 
para o apartamento, dando 
um susto em Alicinha. Clarice 
e Carol se espantam ao ver 
Amália com Cecéu. Xande 
tenta vender um relógio para 
conseguir o dinheiro. 

O Clone

Além da Ilusão

Quanto Mais Vida Melhor

Isadora abre mão de seu 
prêmio para comprovar a 
lisura do concurso da fábri-
ca. Arminda avisa a Inácio 
que Mariana tem alergia à 
naftalina. Mariana passa mal 
e afirma que prestará que-
ixa contra Inácio e Armin-
da. Matias invade a festa do 
concurso e ameaça Eugênio. 
Isadora confessa seu amor 
por Rafael. Matias tem um 

surto e acaba machucando 
Leônidas. Eugênio confor-
ta Violeta. Davi e Isadora se 
beijam, e Manuela vê. Heloí-
sa e Matias discutem sobre 
seu passado. Eugênio se 
declara para Violeta e os dois 
se beijam. Felicidade desco-
bre que Onofre é cúmplice 
de Joaquim. Davi resgata a 
peça da máquina sem que 
Onofre veja. 

Flávia/Guilherme decide 
operar Joana. Carmem 
desiste de atacar Pau-
la/Neném. Roni tenta ser 
carinhoso com Tina. Pra-
do avisa à Jandira sobre 
Tina, e Neném/Paula vai à 
delegacia. Carmem pede 
ajuda à Paula/Neném. Rose 
conta para Tigrão sobre o 
pai de Tina e se preocupa 

com a reação do filho. Tina 
pede para Neném/Paula ti-
rar Roni da cadeia. Neném/
Paula exige que Roni não 
se aproxime de Tina. Rose 
flagra Neném/Paula e Pau-
la/Neném se beijando. 
Neném/Paula vai atrás de 
Rose. Roni avisa que Juca 
terá que colocar máquinas 
caça-níqueis na padaria. 

Carinha de Anjo
Cassandra diz para Fer-

nando (Julio Oliveira) que irá 
conseguir fazer Vitor se sep-
arar de Estefânia. O rapaz 
comenta que acha que Es-
tefânia gosta de verdade do 
chef, mas Cassandra não 
muda de ideia. Bárbara e 
Frida discutem. Bárbara diz 
que a partir de agora não é 

mais amiga de Frida, que a 
dedurou para Fabiana e Didi. 
Leonardo conta para Silvana 
que foi promovido na Rey 
Café. Miguel e Zeca apre-
sentam sua nova música de 
trabalho para as meninas e 
religiosas do colégio com 
objetivo de obter a avaliação 
dela sobre a composição.

Pantanal
Zé Leôncio exige que 

Madeleine lhe entregue a 
criança. Ele parte levando 
Jove, mas o voo para o 
Pantanal só sairá no dia se-
guinte. Madeleine, apoiada 
pelos pais, presta queixa 
contra o marido. Zé Leôn-
cio entrega Jove a Mad-
eleine e diz que vai pagar 
as despesas do filho. Ao 
retornar ao Pantanal, Zé 
Leôncio convida Maria 
para morar com Juma na 

fazenda; ela recusa a oferta. 
José Leôncio, Filó e Tadeu 
se despedem de Quim e 
Tião. Maria Marruá é pic-
ada por uma cobra. José 
Leôncio sai para cavalgar 
com Tadeu. O Velho do Rio 
se esforça para salvar a 
vida de Maria Marruá, que 
está em risco. Velho do Rio 
cuida de Juma. Irma chega 
ao Pantanal. No Pantanal, 
Irma ameaça Filó quando 
descobre sobre Tadeu. 

A professora pergunta para o Jorge:
– Onde fica a América?

E o Jorge responde apontando 
no mapa.

     A professora então pergunta para o Pedrinho:
– Quem descobriu a América?
E Pedrinho responde:
– Foi o Jorge, professora!

TEIXEIRA MENDES CONTA
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Além de sua impor-
tância religiosa, a Páscoa 
está entre as celebrações 
mais familiares do ano. 
Um dos pontos altos da 
festa é a famosa troca 
de ovos de chocolate, 
símbolo de nascimento 
e da vida. Mas quando 
se pensa em presentear 
alguém que se ama com 
um ovo de Páscoa, vem 
sempre o dilema: como 
inovar e ao mesmo tem-
po presentear dentro do 
estilo e das preferências 
dessa pessoa?

Com ajuda da con-
feiteira e chef Raianna 
Amaral, do atelier de 
confeitaria Rai Gour-
met - Brownies & Doces, 
a Marajoara Laticínios 
preparou e irá divulgar 
ao longo dos meses de 
março e abril uma sé-
rie de vídeos com recei-
tas de diferentes tipos 
de ovos de páscoa. “A 
ideia é fazer alguns ovos 
que são mais o estilo de 
cada membro da família 
como um Ovo Trufado 
de Caipirinha para o pa-
pai, ou um Ovo de Pás-
coa no Pote para a ma-
mãe, ou então um Ovo 
de Chocolate Recheado 
na Travessa para a vovó”, 
explica Raianna.

Os dois primeiros 
vídeos da série, que já 
estão no ar nas redes so-
ciais da Marajoara: o Pop 
It com ovinhos de briga-
deiro, para a criançada; 
e o Ovo de Caipirinha, 
para o papai. “Usando 
brigadeiros coloridos e 
chocolate branco, fize-
mos uma receita muito 
bacana que é um Pop 
It com Ovinhos de Bri-
gadeiro. Já para o papai 
brincamos com o drin-
que da caiprinha ao 
montar um recheio tru-
fado usando chocolate 
branco, suco de limão e 
pouco de cachaça”, afir-
ma a chef.

Para conferir o passo 
a passo de cada ovo, bas-

ta seguir o perfil da Ma-
rajoara no Instagram (@
marajoaralaticinios), no 
Facebook (@marajoara-
alimentos) ou no canal 
da marca no YouTube. 
A cada semana será um 
vídeo novo. Confira a se-
guir os ingredientes e o 
modo de preparo da pri-
meira receita: Pop It com 
Ovinhos de Brigadeiro.

POP IT COM OVINHOS 
DE BRIGADEIRO
INGREDIENTES:
1 cx de Leite 
Condensado Marajoara;
1 cx de Creme de Leite 
Marajoara;
20 g de Manteiga;
95 g de chocolate 
branco para derreter;
corante alimentício.

MODO DE PREPARO:
Numa panela, aquecida 
em fogo médio, 
misture a manteiga, o 
creme de leite e o leite 
condensado, para fazer 
o brigadeiro branco. 
Mexa até a mistura 
atingir o ponto de 
enrolar, que é quando 
o brigadeiro estiver 
se soltando do fundo 
da panela. Separe 
algumas porções desse 
brigadeiro branco e 
após esfriar um pouco 
misture os corantes 
comestíveis das cores 
que preferir. Enrole os 
ovinhos ou bolinhas 
e passe no açúcar 
refinado. Coloque essas 
bolinhas na forma de 
Pop It e em seguida 
jogue o chocolate 
brando derretido. Leva à 
geladeira até endurecer 
e pronto.

OVO DE CAIPIRINHA 
PARA O PAPAI
INGREDIENTES
145g de chocolate preto 
em barra (para a meia 
casca do ovo)
Para o recheio de trufa 
de caipirinha
300g de chocolate 

branco em barra
100g de Creme de Leite 
Marajoara
raspas de um limão
suco de 1 limão
25 ml de cachaça

MODO DE PREPARO
Para a meia casca de 
ovo de chocolate preto 
derrata as 145 g do 
chocolate em barra e 
coloque numa forma de 
meio ovo de páscoa. 
Deixe esfriar ou coloque 
na geladeira até ficar 
firme.
Para o recheio de trufa 
de caipirinha, mistura 
numa vasilha os 300g 
de chocolate branco 
em barra, as 100 
gramas do creme de 

leite Marajoara e um 
pouco das rapas de 
limão e depois misture 
até ficar homegeneo. 
Em seguida acrescente 
o suco de um limão e 
os 25 ml de cachaça 
e misturre nevamente 
a até atingir a 
consistência semelhante 
a de um brigadeiro mais 
mole. Leve à geladeira 
para gelar por duas 
horas e em seguida 
coloque esse creme 
dentro da meia casca 
com o ovo, jogue o 
restante das raspas de 
limão por cima e cubra 
com mais chocolate 
preto já derretido. Leve 
à geladeira por mais 
uma hora para firmar.

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

APRENDA A FAZER OVOS DE PÁSCOA PARA TODA A FAMÍLIA
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Sufixo que
indica a 

função ál-
cool (Quím.)

Edson (?),
ator de "A
Força do
Querer"

(?) de
diamante,

riqueza 
da Sibéria

Tecido
lustroso

de roupas
noturnas

Símbolo
bíblico da

inveja

Rebate
(um argu-

mento)

Pão de (?),
massa de 
rocambole

Último
nível do
jogo de 

videogame

Arma de
fogo de

caçadores

(?)
Haddad,
diretor
teatral

Antiga
cidade-
estado 

da Suméria

Primeira
bandeira
tarifária 

de energia
(?)-ibérico,
carnívoro
europeu

ameaçado
Conselho 
Regional de
Corretores
de Imóveis

Miniatura 
colecionada
por amantes
de aviões

Vivo, em
inglês

Tântalo
(símbolo)

Compa-
reci

"Fluir", em
"reostato"

Acessório
da Super-
girl (HQ)

Sem igual

Rasteira, 
anabela ou
plataforma
(?)-prima:
a "Nona

Sinfonia",
quanto a

Beethoven

Presente,
em inglês
(?) Pires,

atriz

Termina-
do (o

namoro)
Preservar

Cantora
paulista

(?) Bana,
ator 

Margem
alta do rio
O feriado

que
emenda
com o

final de
semana

Tipo de ascensor co-
mum em shoppings

(?)-rima: a estrofe de
"Os Lusíadas" (Lit.)

O indivíduo que leva
uma vida devassa

Quarteto
de (?): os
Beatles

Serviço realizado por
empresas como a

Comlurb

(?) de Kyoto: traçou 
metas para a redução
dos gases poluentes

Siga em frente

LPE
LIVERPOOL

RIBAOLIVE

MECETIMTA
PROLONGADO

RETRUCAVR
ZILOCAPA

SANDALIAN
POROMPIDO
UMIAMIR

OBRAURFA
LINCEVIM

GIFTCRECI
CLEOERIC
AEROMODELO

4/amir — eric — gift — live — riba. 9/liverpool.
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HORÓSCOPO

Se você tem 50 reais 
inteiro, você tem 50 
reais. Se você tem 
50 reais trocado, 

você não tem nada.

A Lua Crescente 
chega em Virgem 
e traz energia para 
organizar, limpar, 

reciclar e também ajuda a 
cuidar da saúde. Onde você 
colocar atenção e foco vai 
fluir e vai ser bem produti-
vo! Aproveite bem a energia 
deste dia.

A Lua Crescente 
chega em Virgem 
e traz energia para 
se divertir, passear, 

se for possível, e namorar. Mas 
isso só vai acontecer se você 
se organizar e trabalhar bem, 
porque aí os astros te conce-
derão tempo para fazer coisas 
extras no dia de hoje.

Nada mais útil do 
que investir em 
nós mesmos. Hoje 

é dia de vocês olharem para 
dentro e perceberem qual mo-
tivação está ativada em seus 
corações. Sintam também 
qual tipo de emoção ou de 
sentimento está dirigindo o 
seu barco rumo ao futuro.

É dia de usar a ca-
beça, de ser inte-
ligente e racional. 

Nada de muita emoção hoje; 
use a razão! É importante vocês 
serem bem pragmáticos, orga-
nizados e falarem de maneira 
direto ao ponto! Hoje, Marte en-
tra Câncer. É justamente por isso 
que você vai sentir muita energia.

A Lua Crescente 
chega em Virgem 
e traz energia para 

que você olhe para si mesmo, ou 
seja, é um bom dia para cuidar 
de si mesmo, do seu corpo e se 
manter fiel à sua essência, além 
de colocar foco no que interessa 
a você, em primeiro lugar! Tam-
bém é dia de fazer economia.

A Lua Crescen-
te chega no seu 
signo e traz vita-

lidade e força para você rea-
lizar, tomar atitudes e seguir 
em frente. É um dia, portanto, 
que favorece a promoção de 
mudanças positivas na sua 
vida e na caminhada das pes-
soas à sua volta. 

A Lua Crescente 
chega em Virgem 
e traz energia para 

você se conectar com os detalhes 
que geralmente passam desper-
cebidos! é um bom dia para pres-
tar atenção aos sinais que che-
gam, para olhar a natureza e para 
se conectar ao simples da vida, 
desde uma folha até as estrelas.

A Lua Crescente che-
ga em Virgem e traz 
energia para estar en-

tre amigos, além de vontade de 
trocar e de achar soluções. Hoje, 
portanto, os amigos podem ser a 
ajuda que caiu do céu. Soluções 
estão a caminho, escorpiano. 
Saiba se doar e pedir ajuda tam-
bém, se necessário for.

A Lua Crescente 
chega em Virgem e 
traz energia para or-

ganizar a vida como um todo, 
portanto pense em onde você 
precisa colocar energia de ar-
rumação e ordem, porque é ali 
que a sua atenção precisa estar, 
querido sagitariano. Este dia te 
concede bastante foco.

A Lua Crescen-
te chega em 
Virgem e traz 

energia para você avançar, 
querido capricorniano. Mas 
essa expansão só vai acon-
tecer na área da vida que 
estiver organizada. Per-
ceba onde será possível 
avançar nisso.

A Lua Crescente 
chega em Virgem 
e traz energia para 
organizar as emo-

ções: limpar, expor, colocar 
para fora e não reprimir. É dia 
de perceber as coisas que 
você engole e que fazem mal 
para a sua vida. Não aceite 
nada que seja ruim para você.

A Lua Crescente 
chega em Virgem e 
traz energia para fo-

car nas relações, portanto hoje o 
dia favorece o amor, as trocas e 
o companheirismo. Todas as re-
lações que forem baseadas em 
reciprocidade avançarão. Marte 
vai trazer para os piscianos uma 
vontade muito grande de criar.

Peanuts

QUADRINHOS
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